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Comisión de Turismo, Arte y Cultura 
 

22 de Febrero de 2011 
El día veintidós de febrero del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la 

Comisión de Turismo, Arte y Cultura, estando presentes los integrantes de la misma Miriam Mozo 
Rodríguez, Julio César Sánchez Juárez, Alejandra Domínguez Narváez, César Marcelino León Ochoa 
y Alicia Romero Ordáz; tratando los siguientes puntos en su Orden del Día: 
 
1.- Instalación de la Comisión de Turismo, Arte y Cultura. 

 
2.- Calendarización de las Sesiones de Trabajo de la Comisión de Turismo, Arte y Cultura, quedando 
de la siguiente manera: 

FECHA  
29- marzo 2011 27-septiembre-2011 
26-abril-2011 25-octubre-2011 
31-mayo-2011 29-noviembre-2011 
28-junio-2011 06-diciembre-2011 
26-julio-2011 31-enero-2012 
30-agosto-2011 28-febrero-2012 
Con un horario de 10:00 Hrs., siendo aprobado por Unanimidad. 
 
3.- Propuestas para la instalación del Comité de Festejos para el 480 Aniversario de la Fundación de 
Puebla, siendo las siguientes: 

• Eduardo Merlo, Antropologo e Historiador; 
• Francisco Ayala, Empresario; 
• Pedro Ángel Palou Pérez, Historiador y Cronista; 
• Luis Enrique Fernández, Jugador de futbol; 
• Lic. Cuautemoc Mario Cruz Abud, Director del Conservatorio de Música; 
• Prof. Jorge Altieri Hernández; 
• Presidente de la CANIRAC; 
• CANACINTRA; 
• Consejo coordinador Empresarial de Puebla; 
• Presidente de la Asociación de Hoteles y Restaurantes; 
• Raúl Gil, Fotógrafo; 
• Padre Sergio Fuentes. 

 
Al respecto la Comisión acordó: 

• Que hasta el día veintitrés de febrero a las 10:00 horas, la Presidenta de la Comisión recibirá 
propuestas de personas que quieran que formen parte del Comité de Festejos por parte de 
los Regidores integrantes de dicha Comisión. 

• Aprobar por Unanimidad el Dictamen por el que se aprueba a los integrantes del Comité de 
Festejos para el 480 Aniversario de la Fundación de Puebla. 

 
4.- Presentación del “PLANDETUR” Plan de Turismo, por parte del Lic. Alejandro Cañedo, Director de 
Turismo Municipal. 
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01 de Marzo de 2011 
El día uno de marzo del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la Comisión de 

Turismo, Arte y Cultura, estando presentes los integrantes de la misma Miriam Mozo Rodríguez, 
Alejandra Domínguez Narváez, César Marcelino León Ochoa y Alicia Romero Ordáz, así como el 
Regidor David Méndez Márquez; tratando los siguientes puntos en su Orden del Día: 
 
1.- Presentación del plan de trabajo del Instituto Municipal de Arte y Cultura, por parte de la Arq. 
Patricia Sánchez Matamoros, destacando que realizarán lo siguiente: 

• Programa Arcas; 
• Cinéfilo; 
• Programa de Exposiciones; 
• Teatro José Recek Saade; 
• Creación Latente; 
• Incubadora de Proyectos Artisticos; 
• Escuela de Escritores; 
• Vocación de Tu Barrio; 
• Centro Histórico Vivo; 
• Busco un Ángel; 
• Talleres Artísticos; 
• Creando Visible lo Invisible, por una Cultura Ciudadana; 
• Paquetes Bibliotecas; 

 
Respecto a este punto la Reg. Alejandra Domínguez Narváez solicitó a la Arq. Patricia Sánchez 
Matamoros que se empaten los trabajos del Instituto Municipal de Arte y Cultura y la Comisión de 
Turismo, Arte y Cultura con la finalidad de trabajar conjuntamente. 
 
2.- Propuesta de Dictamen para el Comité de Festejos para el Aniversario 480 de la Fundación de 
Puebla, al respecto le informo: 

• El Reg. César Marcelino León Ochoa propuso que se integrarán al Comité un representante 
del Club de Rotarios y un niño que represente a los 500 Héroes. 

 
Posteriormente la Presidenta de la Comisión sometió a votación el Dictamen antes señalado, siendo 
aprobado en lo general por Unanimidad. 

 
 
 

14 de Marzo de 2011 
El día catorce de marzo del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la Comisión 

de Turismo, Arte y Cultura, estando presentes los integrantes de la misma Miriam Mozo Rodríguez, 
Alejandra Domínguez Narváez y Alicia Romero Ordáz, así como las Regidoras María de Lourdes Dib 
y Álvarez, Irma Adela Fuentes Guevara y María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma; tratando el 
siguientes punto en su Orden del Día: 
 
1.- Mediante aprobación en la Sesión Ordinaria de Cabildo de fecha 10 de marzo del presente, fue 
turnado a la Comisión de Turismo, arte y cultura el Punto de Acuerdo referente al Proyecto de 
Hermanamiento entre la Ciudad de Puebla de Zaragoza, México y la Ciudad de Burgo de Osma, 
España; al respecto la Comisión acordó: 
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• Aprobar que se realice el Hermanamiento entre la Ciudad de Puebla de Zaragoza, México y la 
Ciudad de Burgo de Osma, España; e 

• Instruir a la Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo, para que en el ámbito de sus 
atribuciones realice los trámites tendientes a la realización del Hermanamiento entre la 
Ciudad de Puebla de Zaragoza, México y la Ciudad de Burgo de Osma, España. 

 
Los anteriores acuerdos fueron aprobados por Unanimidad y se presentara Dictamen al respecto. 

 
 
 

23 de Marzo de 2011 
El día veintitrés de marzo del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la 

Comisión de Turismo, Arte y Cultura, estando presentes los integrantes de la misma Miriam Mozo 
Rodríguez, Julio César Sánchez Juárez y César Marcelino León Ochoa y Alicia Romero Ordáz, así 
como la Regidora Martha Patricia Thomé Andrade; tratando el siguiente punto en su Orden del Día: 
 
1.- Intervención por parte de la Arq. Martha Patricia Sánchez, Directora del IMAC con la propuesta de 
modificar el nombre del Festival Barroquísimo al Festival Palafoxiano, al respecto la Comisión acordó: 

• Que se modifique el nombre el Festival de Puebla Capital “Barroquísimo” por el de Festival 
Internacional Palafoxiano, mismo que fue aprobado en Sesión de Cabildo de fecha catorce de 
octubre de dos mil diez, quedando como una Celebración Anual y Continua”. Con el objeto de 
conmemorar la Fundación de la Ciudad de Puebla y la Batalla del 5 de Mayo que deberá 
realizarse del 16 de abril al 5 de mayo de los subsecuentes años; y 

• Solicitar a ésta Dirección Jurídica que realice el Dictamen correspondiente. 
 
Las anteriores propuestas fueron aprobadas por Unanimidad. 

 
 
 

29 de Marzo de 2011 
El día veintinueve de marzo del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la 

Comisión de Turismo, Arte y Cultura, estando presentes los integrantes de la misma Miriam Mozo 
Rodríguez, Alejandra Domínguez Narváez y César Marcelino León Ochoa y Alicia Romero Ordáz; 
tratando el siguiente punto en su Orden del Día: 
 
1.- Avance de trabajo: Festejos del 480 Aniversario de la Fundación de la Ciudad de Puebla rumbo al 
Quinto Centenario, al respecto la Reg. Miriam Mozo Rodríguez comentó que el día de mañana les 
dará el calendario final de los festejos. 

 
2.-Concurso del elemento de identidad de Puebla, al respecto la Comisión acordó: 

• Aprobar por Unanimidad el Dictamen por el que se aprueba la Convocatoria para seleccionar 
el Elemento de Identidad de Puebla. 
 

3.- Convenio con la Facultad de Administración de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y 
el H. Ayuntamiento del Municipio de Puebla, a través de la Comisión de Turismo, Arte y Cultura; al 
respecto la Comisión acordó: 
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• Que ésta Dirección a través de la Jefatura de Contratos y Convenios se coordine con 
personal de  la BUAP para determinar las cláusulas del Convenio. 
 

4.- Asuntos Generales: 
• La Reg. Miriam Mozo Rodríguez se comprometió a dar el treinta de marzo el calendario del 

Festival Palafoxiano. 
 
 

26 de Abril de 2011 
El día veintiséis de abril del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la Comisión 

de Turismo, Arte y Cultura, estando presentes los integrantes de la misma Miriam Mozo Rodríguez, 
Alejandra Domínguez Narváez y Alicia Romero Ordáz; tratando los siguientes puntos en su Orden del 
Día: 
 
1.- Informe de los trabajos de los “Festejos del 480 Aniversario de la Fundación de la Ciudad de 
Puebla rumbo al Quinto Centenario, destacando lo siguiente: 

• Se instalo el Comité de Festejos por el 480 Aniversario de la Fundación de la Ciudad de 
Puebla, rumbo al Quinto Centenario; 

• Se realizó una rueda de prensa para la presentación del Programa para dicho Festejo; 
• El Evento se realizó a partir del 15 de abril y concluirá el 5 de mayo; 
• Los espacios donde se están realizando eventos son en: Palacio Municipal, Museo Nacional 

de Ferrocarriles Mexicanos, Paseo Bravo, Parque Juárez, San Pedro Museo del Arte, Teatro 
de la Ciudad. En Barrios en Santiago, del Artista y Analco. Templos San Francisco, San Pablo 
de los Frailes, Santo Ángel Custodio, Sagrario Metropolitano, la Santa Cruz y San Agustín. En 
las Unidades Habitacionales Amalucan, la Margarita, Rivera Anaya, San Bartolo, Loma Bella, 
LA Rosa y Flor del Bosque. En la Juntas Auxiliares de San Francisco Totimehuacan, San 
Felipe Hueyotlipan, Romero Vargas, Santo Tomas Chiautla, la Libertad, San Sebastián de 
Aparicio, San Jerónimo Caleras y San Baltazar Campeche. 

• Se contó con el apoyo de varios patrocinadores. 
 
El Informe de los trabajos de los “Festejos del 480 Aniversario de la Fundación de la Ciudad de 
Puebla rumbo al Quinto Centenario, será presentado en la Sesión Ordinaria de Cabildo del mes de 
Mayo. 
 
2.- Informe del Convenio entre el H. Ayuntamiento del Municipio de Puebla y la Facultad de 
Administración de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, el respecto la Reg. Miriam Mozo 
Rodríguez comentó que dicho Convenio ya tiene el visto bueno del Presidente Municipal y que en 
estos días esta por signarse. 

 
3.- Informe sobre la Convocatoria en el marco del Festejo del 480 Aniversario de la Fundación de la 
Ciudad de Puebla rumbo al Quinto Centenario, al respecto le informó que dicha Convocatoria esta 
publicada en la página del Ayuntamiento y aun no sean recibido propuestas. 
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31 de Mayo de 2011 
El día treinta y uno de mayo del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la 

Comisión de Turismo, Arte y Cultura, estando presentes los integrantes de la misma Miriam Mozo 
Rodríguez, Julio César Sánchez Juárez y Alicia Romero Ordaz; tratando los siguientes puntos en su 
Orden del Día: 
 
1.- Informe acerca del Convenio de Hermanamiento con Burgo de Osma, España, destacando las 
actividades que se realizarán en España: 

• 4 de junio, visita nocturna a la Catedral y su Museo 
• 5 de junio, Misa de Beatificación de Don Juan de Palafox y Mendoza; 
• 6 de junio, Recepción Protocolaría en el Salón Pasos Perdidos del Senado del Reino de 

España y firma del Libro de Visitantes Distinguidos. 
  

2.- Exposición por parte de la Asociación para el Fomento e impulso Cinematográfico A. C. por el Lic. 
Oscar Casco en relación al tema del Festival Internacional de Cine, los cuales solicitaron lo siguiente: 

• Se cambie la fecha de dicho Festival, para que se lleve a cabo del 23 de septiembre al 2 de 
octubre; 

• Que los Regidores sean aliados para la realización del Festival Internacional de Cine; 
• Que se redimensione el presupuesto para la realización del Festival Internacional de Cine; 
• Que se vincule Festival Internacional de Cine con el Gobierno del Estado. 

 
La comisión acordó: 
1.- Que se elabore el proyecto de Dictamen para el cambio de fecha del Festival Internacional del 
Cine; y 
2.- Que la Asociación para el Fomento e impulso Cinematográfico A. C. realice el proyecto financiero 
de los gastos que conlleva la realización del Festival. 
 
3.- Informe de las Actividades de los Festejos del 480 Aniversario para la fundación de la Ciudad de 
Puebla al Quinto Centenario, así como detalle de presupuesto, destacando que se realizaron los 
siguientes eventos: 

1. Verbena popular; 
2. Artes plásticas;  
3. Artes escénicas; 
4. Cine; 
5. Conferencias; 
6. Rutas de turismo cultural; 
7. Entrega de Reconocimientos a Comercios Antiguos; 
8. Campaña “Todos al Centro Histórico. 
Presupuesto: 
• Brindis para 500 personas; 
• Propaganda; 
• 1000 trípticos; 
• 100 posters; 
• 1000 volantes; 
• 200 invitaciones para evento de cláusula; 
• 159mts2 de lonas para revestir los eventos; 
• Renta de equipo: sillas para eventos de música, cine y teatro. 
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4.- Informe relativo a la Convocatoria en el Marco de los Festejos del 480 Aniversario para la 
fundación de la Ciudad de Puebla rumbo al Quinto Centenario, mediante la selección de un dibujo que 
considerara elementos que identificarán a nuestra Ciudad, como la Gastronomía, Historia, Edificación 
de Monumentos y Tradición, al respecto le comento que se recibieron 3 propuestas de dibujo de: 

• José Octavio Leonor Martínez; 
• Alejandra Hernández Salcedo; y 
• Isabel Salcedo Trejo. 
 

La votación de dicho concurso se realizó vía Facebook y el ganador fue José Octavio Leonor 
Martínez, con 90 votos. 
 
5.- Asuntos Generales: 
A.G.1 
El Lic. Eduardo Correa del Grupo RIZONA Cultural realizó una presentación respecto al proyecto “Día 
Municipal de Fomento a la Lectura”, destacando lo siguiente: 
Objetivo: Desarrollar un programa municipal para el fomento a la lectura en el que el ciudadano 
participe activamente, generando un subsidio cruzado entre el Gobierno, la Iniciativa Privada y los 
Ciudadanos para atender a la población de mayor rezago educativo. 
Estrategias: 

• Fomentar el gusto por la lectura a través de las artes escénicas con la obra El Roto; 
• Establecer un subsidio para que las familias puedan adquirir un ejemplar de El Roto a un 

costo de $50.00, con el fin de que sea muy accesible pero se genere una cadena de valor 
económico, para beneficiar a las clases de bajos ingresos; 

• Desarrollar una itinerancia de la obra El Roto por las 17 Juntas Auxiliares como parte del 
Programa de Verano; 

• Desarrollar la capacitación para el Fomento a la Lectura en las 17 Bibliotecas Públicas de las 
Juntas Auxiliares; 

• Generar un fondo revolvente con el fin de contar con un presupuesto para el Fomento a la 
Lectura; 

Actividades 15 de Junio: 
• Presentación de la edición conmemorativa del Día Municipal del Fomento a la Lectura 2011; 
• Presentación de la obra El Roto; 
• Inicio de la Campaña de Dona un Libro. 

Junio-Agosto: 
• Presentación de la obra El Roto en las 17 juntas Auxiliares; 
• Capacitación de Fomento a la lectura para los bibliotecarios de las Juntas Auxiliares; 

Septiembre: 
• Entrega gratuita de libros a escuelas seleccionadas en el Municipio de Puebla; 

Recursos: 
• Tiraje de 40,000 ejemplares de El Roto; 
• 20,000 ejemplares se destinarán a la Campaña de donación de libros en escuelas de bajos 

recursos con rezago educativo; 
• 20,000 ejemplares se venderán a precios accesibles al público en general: 
• 17 talleres de capacitación para el Fomento a la Lectura; 
• 18 presentaciones artísticas para el Fomento a la Lectura; 

Coinversión solicitada al H. Ayuntamiento. 
• $500,000.00 (Quinientos mil pesos 00/100 m.n.) para la impresión; 
• $168,000.00 (Operación de capacitación y presentaciones artísticas) 
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• TOTAL $668,000.00 (Seiscientos sesenta y ocho mil pesos 00/100 m.n.) 
Capital Restituible: 

• 500,000.00 (Quinientos mil pesos 00/100 m.n.); 
• Ingresos obtenidos a través de la venta del libro. 

Coinversionistas: 
• H. Ayuntamiento de Puebla 
• BUAP 
• Consejo Estatal para la Cultura y las Artes 
• Universidad de las Américas Puebla 
• Consejo Nacional de Fomento Educativo 
• Dignifica Tu Vida I.A.P. 
• FD Impresiones S.A. de C.V. 
• Rizoma Gestión Cultural S.A. de C.V. 

Dependencias involucradas: 
• DIF Municipal 
• Juntas Auxiliares 
• IMACP 
• Secretaría de Desarrollo Social 
• Secretaría de Desarrollo Económico 
• Dirección de Turismo Municipal 
• Consejos Ciudadanos 

 
Al respecto la Reg. Miriam Mozo Rodríguez comento que platicará con el Secretario de Desarrollo 
Social respecto al tema “Día Municipal de Fomento a la Lectura”. 

 
 

04 de Julio de 2011 
El cuatro de julio del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la Comisión de 

Turismo, Arte y Cultura, estando presentes los integrantes de la misma: Miriam Mozo Rodríguez, 
Julio César Sánchez Juárez, César Marcelino León Ochoa y Alicia Romero Ordaz; tratando los 
siguientes puntos en su Orden del Día: 
 
1.- Avance del trabajo con motivo del Hermanamiento con Burgo de Osma, Juan de Palafox y 
Mendoza: Al respecto el Reg. Julio César Sánchez Juárez comentó que la Carta de Intención de 
Hermanamiento se firmó en Burgo de Osma, España; la Reg. Miriam Mozo Rodríguez informó que en 
dos meses se firmará dicho Hermanamiento aquí en Puebla. 

 
2.- Actividades en relación a Juan de Palafox y Mendoza: La Presidenta comentó que el día 
viernes 24 de junio de 2011 y domingo 26 de junio de 2011 se realizó el Concierto del Coro y 
Orquesta Sinfónica Esperanza Azteca, el cual se llevó a cabo en el Auditorio del complejo Cultural 
Universitario. 

 
3.- Avance del Festival Internacional de Cine: al respecto la Reg. Miriam Mozo Rodríguez informó 
que derivado de la instrucción de Cabildo de fecha 14 de Junio del año en curso, las Comisiones 
Unidas de Turismo, Arte y Cultura; y Educación trabajarán en fechas posteriores en el tema del 
Festival Internacional de Cine. 
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4.- Informe de la entrega de Reconocimientos en el marco de los Festejos para conmemorar el 
480 Aniversario de la Fundación de la Ciudad de Puebla rumbo al Quinto Centenario, a 
miembros del Comité Ciudadano de Festejos, Colaboradores y Patrocinadores de los Festejos 
de este Aniversario así como a los participantes en el Concurso de Dibujo: La Presidenta de la 
Comisión mencionó que los ganadores del Concurso de Dibujo fueron los siguientes: 
 
Niño  José Octavio Leonor Martínez 
Niña Alejandra Hernández Salcedo 
Niña Isabel Salcedo Trejo. 

 
5.- Asuntos Generales: 
 
A.G. 1 
La Reg. Miriam Mozo Rodríguez comentó que se presentó la Obra “El Roto” en el Teatro de la Ciudad 
el día 15 de junio en el marco del día municipal de Fomento a la Lectura, con la asistencia de mil 
niños; destacó que se contó con el apoyo de la Secretaria de Desarrollo Social y Participación 
Ciudadana la cual apoyó con el tiraje de Libros que se les regaló a los niños asistentes. 
 
A.G. 2 
La Arq. Patricia Sánchez Matamoros, Directora del Instituto Municipal de Arte y Cultura presentó el 
Proyecto para la firma de un Acuerdo de Hermanamiento con Sevilla España; los puntos de interés de 
dicho Acuerdo son los siguientes: 

• La cultura; 
• El turismo; 
• La gastronomía; y 
• El deporte 

 
Respecto a éste tema la Comisión acordó lo siguiente: 

• Que la Directora del Instituto Municipal de Arte y Cultura haga del conocimiento al Presidente 
Municipal del Proyecto para realizar el Acuerdo de Hermanamiento con Sevilla, España y el 
Ayuntamiento del Municipio de Puebla. 

 
A.G. 3 
El Lic. Eduardo Correa del Grupo Rizoma Cultural comentó de su interés de llevar a las Juntas 
Auxiliares, el proyecto “Día Municipal de Fomento a la Lectura”; al respecto la Comisión acordó lo 
siguiente: 
Presentar un Dictamen en el que soliciten que las Comisiones de Turismo, Arte y Cultura y Educación 
trabajen en Comisiones Unidas el tema del “Día Municipal de Fomento a la Lectura”, con la finalidad 
de unir esfuerzos para reforzar dicho tema 
 
 
 

26 de Julio de 2011 
El veintiséis de julio del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la Comisión de 

Turismo, Arte y Cultura, estando presentes los integrantes de la misma: Miriam Mozo Rodríguez, 
Alejandra Domínguez Narvaéz, Alicia Romero Ordaz y César Marcelino León Ochoa; el Regidor 
Julio César Sánchez Juárez no asistió. 
 
Tratando los siguientes puntos en su Orden del Día: 
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1.- Presentación  del Avance del Programa del Festival Internacional de Cine FIC, por parte de su 
Director Lic. Oscar Casco Medel, Presidente de la Asociación para el Fomento e Impulso 
Cinematográfico, mismo que comentó lo siguiente: 
Las  

  
2.- Intervención de la Mtra. María de la Cruz Ríos Yanes, Directora del archivo General Municipal, 
para invitar a los Regidores integrantes de la Comisión así como a los demás Regidores miembros del 
Cabildo al recorrido que se tiene planeado al Archivo Histórico Municipal. 

 
3.- Intervención por parte del Lic. Alejandro Cañedo Priesca, Director de la Oficina de Turismo, 
referente ala presentación de las Actividades Turísticas de Verano 2011. 

  
4.- Presentación del Informe de la Comisión de Turismo, Arte y Cultura, correspondiente al periodo de 
febrero a junio de 2011, por parte de la Mtra. Miriam Mozo Rodríguez.  
 
 

26 de Julio de 2011 
El veintiséis de julio del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la Comisión de 

Turismo, Arte y Cultura, estando presentes los integrantes de la misma: Miriam Mozo Rodríguez, 
Alejandra Domínguez Narváez, Alicia Romero Ordaz y César Marcelino León Ochoa. 
 
Regidor miembro de la Comisión que no asistió a la Mesa de Trabajo: Julio César Sánchez 
Juárez. 
 
Invitados: Directora del Archivo General Municipal y Director de la Oficina de Turismo. 
 
Tratando los siguientes puntos en su Orden del Día: 
 
1.- Presentación  del Avance del Programa del Festival Internacional de Cine FIC, por parte de su 
Director Lic. Oscar Casco Medel, Presidente de la Asociación para el Fomento e Impulso 
Cinematográfico, mismo que comentó lo siguiente: 
Las Universidades que participarán en el Festival son: 

• UDLAP; 
• UIA; 
• TEC DE MONTERREY; 
• BUAP; y 
• UPAEP. 
 

Se logro consolidar el Servicio Social y Prácticas Profesionales con las siguientes Universidades: 
• Se firmó un Convenio con la Asociación de Universidades e Instituciones de Educación Media 

y Media Superior y Superior; 
• UDLAP; 
• UIA; y  
• TEC DE MONTERREY. 

 
Se contará con Cine para Imaginar diseñado para personas con discapacidad. 
 
Se tendrá Cine Itinerante con 15 sedes confirmadas. 
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Se contará con invitados de los siguientes Países: 

• Cuba; 
• Argentina; 
• España; 
• Francia; 
• Servia; y  
• Rumania. 

 
La Programación será: 

• Premier “Todos Tenemos Pecados”, esta película fue filmada en Puebla; 
• Actores Invitados: Tiare Escanda, Ana Serradilla, Mario Almada, Patricia Reyes Espíndola, 

María Rojo, Manuel Ojeda, Ignacio Guadalupe, Angélica Aragón y Alberto Estrella. 
 
La Reg. Miriam Mozo Rodríguez comentó que se esta buscando que a los artistas poblanos invitados 
se les de el Reconocimiento de Poblano Distinguido o Visitante Distinguido. 
 
Se contará con jurados de primer nivel. 
 
Los medios de Comunicación que participarán con la cobertura del evento son: 

• TV AZTECA; 
• La Jornada; 
• Canal 22; 
• Proyecto 40 
• Canal 11 
• Diario Reforma; 
• Radio y Televisión de Veracruz 
• Efecto TV. 
 

Así mismo solicitó el apoyo de los Regidores para: 
• Ocupar espacios públicos; 
• Pasajes de los Invitados; 
• Solicitar permisos para cerrar calles. 

 
La Reg. Miriam mozo Rodríguez propuso tener una reunión con el Tesorero Municipal para 
presentarle el proyecto del Festival Internacional del Cine, con la finalidad de solicitarle su apoyo. 
 
El Festival internacional de Cine se llevará acabo a partir del día 23 de Septiembre al 2 de Octubre del 
año en curso. 
 
2.- Intervención de la Mtra. María de la Cruz Ríos Yanes, Directora del Archivo General Municipal, 
para invitar a los Regidores integrantes de la Comisión así como a los demás Regidores miembros del 
Cabildo al recorrido que se tiene planeado al Archivo Histórico Municipal, al respecto la Comisión 
acordó: 

• Visitar el Archivo Histórico el día 4 de agosto del año en curso, dicha fecha se las confirmará 
la Directora del Archivo Municipal. 
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3.- Intervención por parte del Lic. Alejandro Cañedo Priesca, Director de la Oficina de Turismo, el cual 
presentó en Folletos las Actividades Turísticas de Verano 2011 siendo las siguientes: 

• Recorrido a la Catedral de Puebla; 
• Recorrido a la Casa del Alfeñique; 
• Museo de Santa Rosa; 
• Antigua Penitenciaria; 
• Leyendas por la Ciudad de Puebla; 
• Recorrido al Barrio de Xanenetla; 
• 10 cosas únicas que tiene Puebla; 
• Visita el Mercado de Sabores; y  
• El Folleto para niños, 15 escapadas por la Ciudad de Puebla y sus alrededores.  

 
4.- Presentación del Informe de la Comisión de Turismo, Arte y Cultura, correspondiente al periodo de 
febrero a junio de 2011, por parte de la Mtra. Miriam Mozo Rodríguez, el cual contiene lo siguiente: 
 

• Dictámenes e Informes: 
3 Dictámenes en el mes de marzo; 
1 Dictamen el mes de mayo; y 
2 Dictamen el mes de junio. 
 

• Sesiones de Trabajo: 
Febrero 1 
Marzo 4 
Abril 1 
Mayo  1 

 
• Eventos 
• Sesiones de Trabajo en Comisiones las que forma parte. 
• Reuniones de Trabajo. 
• Citas Ciudadanas; y 
• Eventos Especiales. 

 
Cabe mencionar que la Reg. Miriam mozo Rodríguez señaló que se presentará un Informe en la 
Sesión Ordinaria de Cabildo correspondiente al mes de agosto, respecto al avance del Festival 
Internacional del Cine. 
 
 
 

22 de Agosto de 2011 
El día veintidós de agosto del año en curso, se llevó a cabo  la Mesa de Trabajo de la 

Comisión de Turismo, Arte y Cultura, estando presentes los Regidores integrantes de la misma: 
Miriam Mozo Rodríguez, Julio César Sánchez Juárez, Alicia Romero Ordaz y César Marcelino 
León Ochoa; con la ausencia de la Regidora Alejandra Domínguez Narváez. 

 
Así mismo se contó con la presencia de la Arquitecta Martha Patricia Sánchez Matamoros, 

Directora General del Instituto Municipal de Arte y Cultura.  
  
Se trató el siguiente punto en su Orden del Día: 
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1.- Presentación y aprobación del Comité de Celebración del 150 Aniversario de la 
Batalla del 5 Mayo, por parte de la Arquitecta Martha Patricia Sánchez Matamoros, Directora 
del Instituto Municipal de Arte y Cultura. 

 
En relación a este punto, se aprobó por Unanimidad de Votos la constitución del Consejo de 

Festejos para la Conmemoración del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo del Municipio de 
Puebla, quedando integrado de siguiente forma: 

 
I.-  Un Presidente que será el Presidente Municipal ó en su caso la persona que 
designe. 
II.-  Un Secretario Técnico, cargo que ocupará el cronista y/o historiador de la Ciudad, a 

propuesta del Presidente Municipal. (Se propuso a la C. Gloria Tirado Villegas). 
III.- Un Tesorero, cargo que ocupara alguna persona de la sociedad vinculada con los 

sectores económicos del Municipio y que cuente con honorabilidad y actitud para 
desempeñar el cargo. (Se propuso al C. Francisco Sánchez Díaz de Rivera). 

IV.- Consejeros que serán un profesor (a) y un líder social que cuenten con 
honorabilidad y actitud para desempeñar el cargo que formen parte de la 
Municipalidad. (Se propuso al Profesor Antonio Torres Mota y quedó pendiente 
la designación del líder social). 

V.- Un Vocal que será el Regidor de Educación Pública y Actividades Culturales, 
Deportivas y Sociales. (Se propuso a las Regidoras Martha Patricia Thomé 
Andrade, Alejandra Domínguez Narváez y Miriam Mozo Rodríguez). 

 
La Directora del IMAC manifestó que la propuestas enlistadas serán sometidas a 

consideración del Presidente Municipal para su aprobación. 
 
 
 

30 de Agosto de 2011 
El día treinta de agosto del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la Comisión 

de Turismo, Arte y Cultura, estando presentes los Regidores integrantes de la misma: Miriam Mozo 
Rodríguez, Alejandra Domínguez Narváez, César Marcelino León Ochoa y Julio César Sánchez 
Juárez; con la ausencia de la Regidora Alicia Romero Ordaz. 

 
Así mismo se contó con la presencia de la Arquitecta Martha Patricia Sánchez Matamoros, 

Directora General del Instituto Municipal de Arte y Cultura, Lic. Alejandro Cañedo Priesca, Director de 
Turismo Municipal y Lic. Oscar Casco Medel, Presidente de la Asociación para el Fomento e Impulso 
Cinematográfico. 

 
 Se trataron los siguientes puntos en su Orden del Día: 
 
1.- Presentación del avance del Programa del Festival Internacional del Cine FICP, por 

parte de su Director, Lic. Oscar Casco Medel, Presidente de la Asociación para el Fomento e 
Impulso Cinematográfico. 

 
En relación a este punto, el Lic. Oscar Casco Medel, Presidente de la Asociación para el 

Fomento e Impulso Cinematográfico realizó una presentación y entregó de manera digital un informe 
de los avances que se tienen para la realización del Festival Internacional del Cine FCIP, acordando 
los Regidores integrantes de la Comisión presentar un Informe al respecto en la próxima Sesión 
Ordinaria de Cabildo. Aprobándose por unanimidad de votos. 
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2.- Presentación por parte de la Arq. Martha Patricia Sánchez Matamoros, Directora del 
Instituto Municipal de Arte y Cultura, de la Calendarización de Actividades del Instituto para el 
Mes de Septiembre del presente. 

 
Respecto a este punto, la Arq. Martha Patricia Sánchez Matamoros, realizó una presentación 

y entregó por escrito el Calendario de Actividades del Instituto para el Mes de Septiembre del año en 
curso. 

 
3.- Presentación por parte del Lic. Alejandro Cañedo Priesca, Director de la Oficina de 

Turismo respecto a la presentación de la Revista Puebla Negocios/Turismo. 
 
En relación a este punto, el Lic. Alejandro Cañedo Priesca, informó que a la fecha no se 

cuenta con el tiraje de la revista, pero que su publicación será de manera bimestral la cual será 
gratuita y será distribuida en un segmento específico de la sociedad.  

 
4.- Presentación por parte de la Reg. Alicia Romero Ordaz con la propuesta de solicitud 

de Galería de Palacio Municipal para una exposición.  
 
En relación a este punto, la Presidenta de la Comisión lo reprogramó para otra ocasión por no 

estar presente la Regidora Alicia Romero Ordaz, quién por causa de fuerza mayor no pudo estar 
presente en la Mesa de Trabajo.  
 
 
 

27 de Septiembre de 2011 
El día veintisiete de septiembre del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de 

la Comisión de Turismo, Arte y Cultura, estando presentes los Regidores integrantes de la 
misma: Miriam Mozo Rodríguez, Julio César Sánchez Juárez, César Marcelino León 
Ochoa y Alicia Romero Ordaz; con la ausencia de la Regidora Alejandra Domínguez 
Narváez. 

 
Así mismo se contó con la presencia del Mtro. Fabián Valdivia Pérez, Jefe de 

Promoción de la Dirección de Turismo. 
 
 Se trataron los siguientes puntos en su Orden del Día: 
 
 
1.- Presentación por parte del Lic. Alejandro Cañedo Priesca, Director de la 

Oficina de Turismo Municipal Tema: Fiestas de Todos Santos. 
 
En su representación asistió el Mtro. Fabián Valdivia Pérez, Jefe de Promoción de la 

Dirección de Turismo, quién comentó las actividades a realizarse con motivo de las Fiestas de 
Todos Santos: 
 

• Visita a las Iglesias de la Soledad, Catedral y Santa Catarina en la que se encuentran 
Corpo-Santos que son esculturas en escala real, así como a lápidas de monjas, 
muertos famosos y no tan famosos;  

 
• Recorridos a la antigua penitenciaria y Panteones Francés y Municipal;  

 
• Un ciclo de cine denominado “Misterios de Ultratumba” que se presentará en la Capilla 

de San Javier, el Hospital de San Pedro, en las ruinas del Convento de San Francisco y 
en el Mercado de Sabores; y 
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• Conferencias  sobre la festividad de Todos los Santos, en el Mercado de Sabores. 

 
El Mtro. Fabián Valdivia Pérez se comprometió a mandar un informe del calendario final 

de los eventos que se realizarán para el Festejo de las Fiestas de Todos Santos. 
 

1.1 Propuestas por parte de la Profa. Ifigenia González Cruz, Presidenta de 
México Lindo en Chiquito A.C. Proyecto de Tradiciones. 

 
Dicha propuesta consta en presentar ofrendas en miniatura de cinco panteones y uno 

prehispánico, la finalidad de esta propuesta es difundir el arte funerario en todo su esplendor y 
tiene un costo de cuatrocientos setenta mil de pesos. Al respecto la Reg. Miriam Mozo 
Rodríguez comentó que lo dará a  conocer a las áreas correspondientes para ver si los pueden 
apoyar para el próximo año. 

 
Cabe hacer mención que se presentaron dos ofrendas en miniatura, una de Puebla y 

otra de Chiapas. 
 
2.- Asuntos Generales: 
A.G.1 
 
El Reg. Julio César Sánchez Juárez entregó al  Jefe de Promoción de la Dirección de 

Turismo un proyecto para realizar un espectáculo cómico musical en el Panteón Municipal. 
 
El Mtro. Fabián Valdivia Pérez señaló que tomará en cuenta la propuesta. 
 
A.G.2 
 
La Reg. Miriam Mozo Rodríguez comentó que ya cuenta con el calendario de 

actividades de la obra “El Roto” y lo dará a conocer el día 28 de septiembre del año en curso en 
una rueda de prensa. 

 
A.G.3 
 
La Reg. Miriam Mozo Rodríguez señaló  que ya se está llevando a cabo el Festival 

Internacional de Cine. Posteriormente propuso que para la próxima Sesión Ordinaria de Cabildo 
se presente un Informe de las actividades que se lleven a cabo en dicho Festival, esta 
propuesta fue aprobada por Unanimidad y lo hará llegar en próximos días a la Secretaría del 
Ayuntamiento. 

 
A.G.4 
 
La Reg. Alicia Romero Ordaz sometió a consideración de los integrantes de la Comisión 

de Turismo, Arte y Cultura la propuesta de presentar como candidato a recibir el Premio 
Municipal de la Juventud al C. Esteban Fuentes de María como destacado muralista. Al 
respecto los Regidores acordaron: 

• Presentar esta propuesta como Regidores y no como integrantes de la Comisión 
de Turismo, Arte y Cultura. 

 
A.G.5 
 
La Reg. Miriam Mozo Rodríguez comentó que recibió un escrito de la Regidora María 

de Lourdes Dib y Álvarez en el que solicita que se le dé el reconocimiento de Poblano 
Distinguido al C. Raúl Antonio Caballero Carreto ya que es un destacado guionista de Cine y 
Televisión. Al respecto la Presidenta de la Comisión señaló que dicho escrito lo hará llegar al 
encargado del Festival Internacional de Cine para que en el marco del mismo se pueda 
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considerar éste reconocimiento, si lo anterior no es posible en atención al tiempo, se dará el 
trámite que corresponda ante la autoridad del Ayuntamiento competente.  
 
 
 

25 de Octubre de 2011 
El día veinticinco de octubre del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la 

Comisión de Turismo, Arte y Cultura, estando presentes los Regidores integrantes de la misma: 
Miriam Mozo Rodríguez, Julio César Sánchez Juárez, y Alicia Romero Ordaz; con la ausencia de 
los Regidores César Marcelino León Ochoa y Alejandra Domínguez Narváez, señalando que por 
motivos de trabajo no podía asistir a la Mesa de Trabajo. 
 

 Se trataron los siguientes puntos en su Orden del Día: 
 

1.- Informe respecto a la cancelación de las presentaciones de la obra de teatro “El 
Roto”, en el marco del Programa Municipal de Fomento a la Lectura “Yo Sí Leo”,  al respecto la 
Reg. Miriam Mozo comentó que dichas obras se cancelaron debido a que el Grupo Rizoma Cultural 
requiere cobrar por la presentación de la obra, ya que algunas escuelas no cuentan con la 
infraestructura adecuada para la presentación de la obra. 

 
2.- Presentación del Proyecto por parte de la Mtra. María Eugenia Ochoa García, de la 

Comisión de Organización de la Coordinadora de Redes Ciudadanas; respecto al análisis del 
posible cambio de nombre del Boulevard Gustavo Díaz Ordaz por el de “Mártires de 1968”. Al 
respecto la Comisión acordó: 

• Que, la Presidenta de la Comisión de Turismo, Arte y Cultura comenté con el Reg. David 
Méndez Márquez, Presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obras Públicas lo 
relativo al tema del cambio de nomenclatura, a fin de que sea analizado en una Mesa de 
Trabajo de dicha Comisión. 
 
3.- Asuntos Generales: 
A.G.1 
La Reg. Miriam Mozo Rodríguez manifestó a los integrantes de la Comisión que derivado del 

escrito signado por parte de la Regidora María de Lourdes Dib y Álvarez, quién solicitó se otorgará 
Reconocimiento de “Poblano Distinguido” al C. Raúl Antonio Caballero Carreto, por ser un destacado 
guionista de Cine y Televisión, se informa que mediante oficio se remitió al Presidente Municipal dicha 
solicitud, con copia de conocimiento al Director de Relaciones Públicas, quién le informó que el 
Reconocimiento se entregará a más tardar en un mes. 

 
A.G. 2 
La Reg. Miriam Mozo Rodríguez señaló que recibió  por parte del Instituto Municipal de Arte y 

Cultura, la propuesta de candidatos para ocupar el cargo de Presidente del Consejo de la Crónica, a 
nombre de Dr. Juan Pablo Salazar Andréu, Arq. Rafael Barquero Díaz Barriga y  Dr. Jesús Márquez 
Carrillo, al respecto la Comisión acordó: 

 
 
 

• Girar Oficio al Presidente Municipal con la finalidad de proponer al Dr. Juan Pablo Salazar 
Andréu, como candidato a ocupar el cargo de Presidente del Consejo de la Crónica. 
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A.G. 3 
  

La Reg. Miriam Mozo Rodríguez, comentó que por cuestión de tiempo no se presentó el 
Informe de actividades que llevaron a cabo durante la realización del Festival Internacional de Cine, 
por lo que en la próxima Sesión de Cabildo se presentará, dicho Informe. 

 
 
 

14 de noviembre de 2011 
El día catorce de noviembre del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la 

Comisión de Turismo, Arte y Cultura, estando presentes los Regidores integrantes de la misma: 
Miriam Mozo Rodríguez, Alejandra Domínguez Narváez y Alicia Romero Ordaz; con la ausencia 
de los Regidores Julio César Sánchez Juárez y César Marcelino León Ochoa. 
 

 Se trataron los siguientes puntos en su Orden del Día: 
 

1.- Propuesta para realizar un recorrido el día miércoles 16 de Noviembre, con un 
horario de 10:00 a 11:00 horas, en los Portales de esta Ciudad; para realizar una propuesta 
para la Conservación y Mejoramiento de la Imagen Urbana de los Portales y Áreas de Uso 
Común del Centro Histórico de Puebla; para dicho recorrido se contará con la presencia del 
C.P. Luis Mora Velasco, de la Unidad de Normatividad y Regulación Comercial y del Lic. 
Alejandro Cañedo Priesca, Director de la Oficina de Turismo Municipal, dicha propuesta fue 
aprobada por Unanimidad. 

  
2.- Planeación del recorrido al Archivo Municipal, conforme a lo acordado durante la 

Sesión Ordinaria de la Comisión de Turismo, Arte y Cultura, de fecha 26 de julio del presente, 
al respecto la Comisión acordó: 

• Llevar a cabo la visita al Archivo Municipal el día 24 ó 25 de noviembre del año en curso, 
de 10:00 a 12:00 horas, de acuerdo a la agenda de los miembros de la Comisión. 

 
 
 

29 de noviembre de 2011 
El día veintinueve de noviembre del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la 

Comisión de Turismo, Arte y Cultura, estando presentes los Regidores integrantes de la misma: 
Miriam Mozo Rodríguez, Julio César Sánchez Juárez, Alejandra Domínguez Narváez,  César 
Marcelino León Ochoa y Alicia Romero Ordaz. 
 

Así mismo se contó con la presencia de la Arq. Martha Patricia Sánchez Matamoros, Directora 
del Instituto Municipal de Arte y Cultura; y el Lic. Alejandro Cañedo Priesca, Director de Turismo. 

 
Se trataron los siguientes puntos en su Orden del Día: 

 
1.- Propuesta por parte del Consejo Ciudadano de Turismo, misma que consiste en 

destinar el 3% de lo que se recauda cada año del refrendo de Licencias de Funcionamiento de los 
establecimientos relacionados con la actividad turística como son agencias de viaje, balnearios, 
hoteles con y sin permiso de restaurante-bar, restaurante con y sin venta de bebidas alcohólicas, 
servicios de alimentos con venta de cerveza y botella abierta, restaurante-bar, centros sociales con 
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venta de bebidas alcohólicas, cabarets, antro y demás establecimientos con este tipo de giro 
comercial, a la administración y operación de la Oficina de Turismo; al respecto la Comisión acordó: 

• Girar Oficio al Presidente Municipal para que a su vez le solicite al Tesorero Municipal 
informe a la Comisión de Turismo, Arte y Cultura, cuánto recauda por el concepto de 
refrendo de licencias; y 

• Analizar el tema para ver si es viable destinar el 3% de lo que se recaude por el refrendo 
de dichas licencias. 

Los anteriores acuerdos fueron aprobados por Unanimidad de Votos. 
  
2.- Intervención por parte del Lic. Alejandro Cañedo Priesca, Director de Turismo 

Municipal, acerca de los avances en Turismo en el Municipio de Puebla en el 2011. 
 

3.- Intervención por parte de la Arq. Patricia Sánchez Matamoros, Directora del Instituto 
Municipal de Arte y Cultura, respecto al Festival Internacional de Teatro Puebla 2011, así como 
de las actividades del mes de diciembre por parte del Instituto. 

  
4.- Asuntos Generales. 
 
A.G.1 
La Reg. Miriam Mozo Rodríguez informó a los integrantes de la Comisión que derivado del 

escrito signado por parte de la Regidora María de Lourdes Dib y Álvarez, en el que solicitó se otorgará 
Reconocimiento de “Poblano Distinguido” al C. Raúl Antonio Caballero Carreto, por ser un destacado 
guionista de Cine y Televisión; se recibió oficio por parte del Director de Relaciones Públicas, quién le 
informó que dicho Reconocimiento se entregará en la segunda quincena del mes de enero de 2012. 
 
 
 

06 de Diciembre de 2011 
El día seis de diciembre del año en curso, se llevó a cabo  la Mesa de Trabajo de la Comisión 

de Turismo, estando presentes los Regidores integrantes de la misma: Miriam Mozo Rodríguez, 
Julio César Sánchez Juárez y Alicia Romero Ordaz; con la ausencia de los Regidores Alejandra 
Domínguez Narváez y César Marcelino León Ochoa. 

 
Así mismo se contó con la presencia del Lic. Luis Mora Velasco, Director de la Unidad de 

Normatividad y Regulación Comercial y el Lic. Alejandro Cañedo Priesca, Director de Turismo 
Municipal. 

  
Se trató el siguiente punto en su Orden del Día: 

 
1.- En relación a lo acordado durante la Sesión Extraordinaria de la Comisión de 

Turismo, Arte y Cultura, de fecha 14 de noviembre del presente; respecto al tema de 
conservación y mejoramiento de la imagen urbana de los portales y áreas de uso común del 
Centro Histórico de la Ciudad de Puebla. 

 
En relación a este punto, los Regidores integrantes de la Comisión acordaron: 
 
• Realizar un calendario para tener reuniones con personal operativo de diversas 

Dependencias Municipales que estén involucradas con el tema de conservación y 
mejoramiento de la imagen urbana de los Portales y áreas de uso común del Centro 



 
 

  
Fecha de publicación: 14-Noviembre-11   

Histórico de la Ciudad de Puebla, con la finalidad de analizar la Norma Técnica del 
Centro Histórico.   

 
• Propuesta del Lic. Luis Mora Velasco, en el sentido de que en los meses de enero y 

febrero del próximo año 2012, no se cobre la tarifa que ingresa al Ayuntamiento, por 
concepto del uso de suelo de las sillas ubicadas en los Portales Morelos, Juárez e 
Hidalgo del Centro Histórico, lo anterior con la finalidad de que los dueños de los 
establecimientos no adquieran un derecho por pagar y así poder tener un 
reordenamiento en los mismos al aplicar lo estipulado en el Código Reglamentario para 
el Municipio de Puebla.   

 
• En su momento realizar un Dictamen respecto de la conservación y mejoramiento de la 

imagen urbana de los portales y áreas de uso común del Centro Histórico de la Ciudad 
de Puebla. 

 
Lo anterior se aprobó por Unanimidad de Votos.  

 
 


